

Gobernación del valle



[Inicio](#) > [Ministerio de Hacienda otorgó calificación de excelencia a la Gobernación del Valle por el buen manejo de sus finanzas](#)

Ministerio de Hacienda otorgó calificación de excelencia a la Gobernación del Valle por el buen manejo de sus finanzas



Santiago de Cali, junio 22 de 2021. La Dirección de Apoyo Fiscal del Ministerio de Hacienda otorgó la calificación de excelencia a la Gobernación del Valle del Cauca por el buen manejo de las finanzas públicas.

“Logramos una muy buena noticia en el informe de viabilidad fiscal del año 2020, toda vez que tenemos un balance fiscal positivo lo cual quiere decir que nuestros ingresos fueron superiores a los gastos, además reconoce que tenemos un gasto de funcionamiento por debajo inclusive del año 2019”, dijo el director de Hacienda del Valle, José Fernando Gil, quien aseguró que “esto ratifica la austeridad que emprendimos con ocasión de la pandemia y que hicimos un énfasis especial en inversión para atender la crisis del Coronavirus, pero también atender a los diferentes sectores sociales”.

El reconocimiento se suma a las calificaciones AAA y F+1 otorgadas al departamento por la calificadora de riesgos Fitch Ratings por el buen manejo de las finanzas públicas.

“Esto nos invita a seguir por ese rumbo de excelencia en el manejo de las finanzas del departamento, obviamente señala el documento que superamos algunas tendencias negativas de períodos anteriores y que a pesar de la crisis hemos salido adelante con una serie de estrategias que han posibilitado que nuestras rentas se mantengan bien”, dijo además el Director de Hacienda del Valle.

Jairo Zapata

Periodista Gobernación del Valle

Número de visitas a esta página 99

Fecha de publicación 22/06/2021

Última modificación 22/06/2021